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Abstract (English)

In reviewing a group of research and works that develop in the field of
research on Arab literary commentaries, we find a number of observations that
show that literary commentaries have a central role in culture Arab, so it was
necessary to try to identify the efforts of these contemporary scholars who
have tried to classify and guide the course of this type of writing This study
attempts to give an insight into the efforts of contemporary researchers in the
study of literary comments and their attempts to combine them into a
harmonized search format.

Key words: classification trends, literary commentaries

Résumé(francais)

En passant en revue un groupe de recherches et d’ceuvres qui se
développent dans le champ de la recherche sur les commentaires littéraires
arabes, nous constatons qu’un certain nombre d’observations qui montrent que
les commentaires littéraires ont un role central dans la culture arabe, donc il
été  nécessaire d’essayer d’identifier les efforts de ces chercheurs
contemporains qui ont essayé de classer et orienter le parcours de ce type
d’écriture Cette étude tente de donner un apercu des efforts des chercheurs
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contemporains dans 1'étude des commentaires littéraires et de leurs tentatives
pour les combiner dans un format de recherche harmonisé.

Mots clés: tendances de classification, commentaires littéraires
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